

Teilnehmerinformation Nr. 4 | Information for participants no 4

Verfahren Vorstart | Procedure pre start grid



Rennwagen

Verlassen Sie das Fahrerlager über die Zufahrt auf den Rettungsweg. Dort findet die Aufstellung zum Vorstart nach Startgruppen und Trainingszeiten statt.

Aufstellung zum Vorstart Startgruppe 1 – 10:10 Uhr

Aufstellung zum Vorstart Startgruppe 2 – 10:20 Uhr

Aufstellung zum Vorstart Startgruppe 3 – 10:30 Uhr

Startaufstellung Strecke: 11:00 Uhr

Am Ende des Rennens nach dem Abwinken sofort die Geschwindigkeit reduzieren und die Strecke bei Posten 4 verlassen.

Mechaniker/Boxencrew

Von der Mercedes-Arena laufen Sie über die Zufahrtstraße zum Rettungsweg zum Ende der Boxengasse (blaue Linie). Dort wird das Rüstmaterial in die Boxengasse gebracht.

Am Ende des Trainings bitte Boxengasse verlassen und über das Tor am Ende zur Mercedes-Arena zurück.

Aufstellung vor Tor Ende Boxengasse zum Rennen:

Rennen

Samstag, 18.04.2026, 12.00 Uhr

Achtung:

In der Boxengasse sind nur Handwagen zugelassen – keine motorisierten Fahrzeuge!

Race cars

Leave paddock via escape way.

On the Escape way will be pre start grid.

In front starting group 1, behind starting group 2 and then starting group 3.

Pre start grid of starting group 1 – 10:10 a.m.

Pre start grid of starting group 2 – 10:20 a.m.

Pre start grid of starting group 3 – 10:30 a.m.

Pre-Grid Circuit: 11:00 a.m.

When race finished reduce speed immediately and leave track at Position No. 4

Mechanics/pitcrew

From paddock at the "Mercedes Arena" walk to the end of the pit lane (blue line). Only at this point entering pit lane is possible!

After finish of practice leaving pitlane is only possible via the gate at the end of pit lane.

Time Mechanics Gate end of the pitlane for Practice:

Race

Saturday, 18.04.2026 – 12.00 a.m.

Please note:

In pit lane only trolley are allowed – no motorised vehicles!